

Tintin fête ses 90 ans



(1) Hergé s'ennuie à l'école. C'est pour cela qu'il commence à dessiner. Au collège, il dessine dans le magazine des scouts. Il est curieux de tout : les gens, les objets, mais aussi l'histoire. Il écrit et dessine des aventures où tout le monde peut se reconnaître. Un exemple : les aventures de Tintin, le célèbre reporter aux cheveux blonds.

(2) Hergé va dessiner 23 albums des aventures de Tintin. Les albums sont vendus à plus de 230 millions d'exemplaires à travers le monde. Ils sont tellement populaires qu'ils sont traduits dans plus de 80 langues. Hergé est aujourd'hui considéré comme l'un des maîtres de la bande dessinée. Il a donné envie de dessiner à de nombreux auteurs, comme à Morris, le dessinateur de Lucky Luke.

(3) De grandes expositions, des centaines de livres et de nombreux documentaires sont consacrés à Tintin et à son dessinateur. 18, à Paris, le Centre Pompidou et le Grand Palais ont déjà organisé des expositions. Et à Louvain-la-Neuve (Belgique), il y a un musée entier sur lui et ses bandes dessinées. Eh oui, 90 ans après sa création, Tintin n'a pas encore fini de faire le tour du monde !

*d'après Le Journal des Enfants,
le 9 janvier 2019*